

COMMUNIQUE

« Le Snés Martinique a lancé le 11 septembre 2017 un mouvement sans précédent. Nous n'imaginions pas que ce mouvement prendrait une telle tournure, une telle ampleur. Plus qu'une mobilisation de l'Education Nationale, il s'est agi de la mobilisation de la Martinique toute entière contre l'injustice du renvoi brutal de milliers de contrats aidés.

Aujourd'hui nous sommes fiers d'avoir initié ce combat, fiers d'y avoir participé aux côtés de nombreuses autres organisations syndicales, aux côtés des fédérations de parents, des associations, des territoriaux, mais aussi des municipalités.

Nous remercions donc tout ce monde, mais aussi et surtout les martiniquais qui nous ont manifesté chaque jour leur soutien. »

Les co-secrétaires académiques du SNES Martinique

Roger NUMA



Valérie VERTALE - LORiot

